

Primer Encuentro Iberoamericano de Paisajismo

Salto - Oriental

1988

RECOMENDACIONES

DEL PRIMER ENCUENTRO IBEROAMERICANO DE PAISAJISMO
PARA LA COMUNIDAD DE SALTO
Y LA INTENDENCIA MUNICIPAL DE SALTO

Considerando la relevancia de los aspectos ambientales y culturales de la Ciudad de Salto y su región, y la potencialidad que representa la voluntad de acción que ya se percibe para preservar y recuperar los valores de su Patrimonio, nos permitimos hacer las siguientes recomendaciones, como expresión de nuestro reconocimiento por la hospitalidad de la Ciudad de Salto y la oportunidad que se nos ha dado para iniciar un proceso de integración del Movimiento de Paisajismo Latinoamericano.

1) La Ciudad de Salto:

Tener en cuenta el conjunto de los aspectos urbanos y paisajísticos de los espacios verdes, considerando fundamentalmente la solución a los problemas sociales, culturales y ambientales: La costa del Río Uruguay en su conjunto, los espacios de los dos arroyos urbanos, Sausal y Ceibal, que deberán tender a tener un tratamiento de parques lineales; y sus plazas y paseos.

2) Parque Solari:

Consideramos de gran relevancia las acciones que se llevan a cabo, con especial énfasis en el Jardín Español del Descubrimiento. Recomendamos que se integre a éste parque, el conjunto paisajístico- arquitectónico de Las Nubes, que no sólamente tiene su valor cultural-histórico ya reconocido, sino que también representa un potencial de reserva de área verde que deberá estar integrado al tratamiento paisajístico del Parque Lineal El Sausal.

3) Señalar la fundamental importancia que para mantener la tradicional calidad del paisaje urbano de la Ciudad de Salto, tiene la preservación de su Patrimonio Arquitectónico y la recuperación del decoro de su equipamiento urbano.

4) Centro ecológico del Medio Antrópico del Paso del Terrible

Considerando, los problemas resultantes del impacto a nivel ecológico y paisajístico introducidos por la Represa de Salto Grande, e implementando la filosofía que de los grandes problemas hay que crear respuestas positivas de alto nivel.

Considerando, además, que el paisaje actual de las Canteras del Paso del Terrible, presenta un potencial excepcional para su recuperación que ya se inicia espontáneamente por la aparición de flora y fauna autóctonas.

Considerando, que urge tener estudios concernientes a la evolución del paisaje producido por el hombre, para su comprensión y creación de herramientas para ser utilizadas en propuestas en otros ámbitos del Continente.

Primer Encuentro Iberoamericano de Paisajismo
Salto - Oriental

1988

Considerando que a la comunidad salteña se le debe una respuesta compensatoria por las pérdidas ambientales y paisajísticas producidas por la Represa de Salto Grande.

Recomendamos: la creación del Centro Ecológico del Medio Antrópico del Paseo del Terrible.

La gestión de éste Centro deberá contar con la participación de la Intendencia Municipal de Salto, la Comisión Técnica Mixta de Salto Grande, Ministerio de Turismo, Ministerio de Educación y Cultura, la Comunidad de Salto y la Unión Latinoamericana de Paisaje.